

Tournois de base-ball pour les scolaires

## Des élèves dans l'antre des Dragons



*Ça n'est pas politiquement correct mais ils prennent du plaisir à pratiquer un sport d'origine américaine...*

*Photo « La Voix »*

Depuis jeudi, les élèves des écoles de Ronchin, mais aussi de Lille et Hellemmes s'affrontent dans le cadre de tournois amicaux organisés par les Dragons du base-ball club de Ronchin.

Tout au long de l'année scolaire, Julien Hendoux intervient dans les écoles afin d'initier les jeunes enfants à un sport peu connu. Pendant une dizaine de séances,

les élèves apprennent les bases de la discipline, les règles, la façon de tenir la batte, de lancer la balle...

Apparemment, ça fonctionne bien puisque les gamins, sous la surveillance de leurs maîtres et de bénévoles du club, sont capables de prendre en main un match complet. On ne déplore ni mauvais geste ni contestation de l'arbitrage, mais au contraire des en-

fants heureux de jouer en se donnant à fond. Les enseignants reconnaissent les bienfaits de ce sport.

Les tournois qui mettent aux prises des écoles de Ronchin, Hellemmes et Marcq-en-Barœul ont commencé jeudi et s'achèveront le lundi 28 juin.

À noter que les finales régionales de soft-ball et de base-ball se dérouleront au stade Pierre de Coubertin les samedi 26 et dimanche 27 juin.